



坂本 琥珀くん ②
R2.12.13 生



宮崎 樹羅斗くん ②
R2.12.6 生



白川 葵ちゃん ②
R2.12.4 生



植田 一花ちゃん ②
R2.12.2 生



福島 碧人くん ①
R3.12.22 生



野見山 ゆずちゃん ①
R3.12.22 生

🌟1歳～3歳のかわいい笑顔あつまれ🌟

- 申込期限は毎月お誕生月の前月10日(土・日・祝日の場合は翌開庁日)。1月生まれのお子さんは**12月12日**まで
- 写真またはデータを提出してお申込みください。
- ※ 締切日を過ぎると掲載できません。
- ※ 写真データがある場合は、データを提出してください。
- ▶ 役場本庁2階まちづくり総合政策課
- 広報・広聴係 ☎ 22-7766



仲村 逢冬くん ③
R1.12.26 生



喜久田 凛羽ちゃん ③
R1.12.25 生



清水 鈴雅くん ③
R1.12.17 生



大隈 健聖くん ③
R1.12.7 生



山本 羽珠ちゃん ②
R2.12.14 生



高橋 昊来くん ②
R2.12.14 生

火事だ! 自主防火訓練で初期消火を学ぶ



→ 地元のお若者男女20人が訓練に参加

火災シーズンに向け生力NTで10月23日、消防署員を招き、自主防火訓練を実施。自ら参加を志願したという西村海太君(小学4年)は「消火器が重くてホースを取るのが難しかったけど使い方が分かってよかった」と収穫があった様子でした。

火災シーズンに向け防災パレードで注意喚起



→ 外出時や寝る前に必ず火元を確認

福智町と糸田町による合同防災パレードが11月9日に行われました。パレードでは、消防車が両町内を巡回しながら「洗濯物をストーブの上で干さない・寝たばこをしない」などの音声メッセージを流し、冬の火災に対する注意喚起を行いました。

修学旅行(長崎)の事前学習で戦争を学ぶ



→ 約40名の準備を体験した太郎丸くん

伊方小で11月9日に6年生41人を対象に平和学習が行われました。講師の「兵士・庶民の戦争資料館」武富慈海館長が、原爆や父・登巳男さんの話しなどを披露。「父が生き残ったのは運が良かった」「軍隊は「運隊」だ」と戦争の悲惨さを伝えました。

年に一度の観音像ご開帳でご祈祷法要



→ 大般若理趣分経をたたく祈禱

興国寺で「千手観音大祭」が11月13日に開かれ、足利尊氏ゆかりの千手観音像が公開されました。年に一度のご開帳も、天候や蠟燭の火の加減などで毎年違う表情を見せる千手観音像。参拝者は家内安全や身体健全などを願いました。

木戸さん家の「ナニコレ!」珍芋 Season 3



→ 1kg以上はみかん4種や柿を収穫

木戸勝正さん(金田)が10月31日に自身の畑で珍しい形のイモを3年連続で収穫しました。今年力はカモの親子とカメラしき形のイモを発見。「今年は数が少ないが、よく似た子ガモや立派な大きさの親ガモがでてきた」と白い歯をのぞかせました。

元気ハツラツ 高齢者たちの大運動会



→ 揺れるくんに大空戦の参加者たち

青空の下、「第10回野添老人クラブ運動会」が10月28日に野添児童公園で行われました。地域の高齢者31人が参加し、66歳から最高齢者はなんと96歳。風船割りやパン食い競争、玉入れなど計6種目を和気あいあいに汗を流しました。

来場者の胃袋つかみ福智町をアピール



→ 西口とみこの0個用意し、完売

県内の町村自慢の特産品が大集合する「第13回ふくおか町村フェア」が3年ぶりに10月22日から2日間わたくって天神中央公園(福岡市)で開催されました。町からは「ふくち☆リッチジェラート」を出品。ふるさとの味力で福智町をPRしました。

福智を歩いて満喫「JR九州ウォーキング」



→ 陶器の車の趣を焼物を愉しむ参加者

上野焼秋の窯開きにあわせた「JR九州ウォーキング」が10月29日に開催されました。赤池駅をスタートし、「上野焼陶芸館」や「ふじ湯の里」を経由して、国史跡「城山横穴群」を見学する約9キロのコース。316人が福智の魅力を堪能しました。